

Gubernur Al Haris Buka Turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024

Soni Yoner - KERINCI.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 3, 2024 - 20:12



JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos, MH membuka secara resmi turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024 . Turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024 dalam rangka HUT ke-87 Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA ini merupakan penyelenggaraan yang ke-2 kalinya, dan kali ini diikuti para insan pers Provinsi Jambi.

Pembukaan turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024 ini berlangsung di

lapangan Mini Soccer Gatsu Sport Center Kota Jambi, Selasa (03/12/2024).

Pembukaan turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024 ini turut dihadiri Kabid Humas Polda Jambi, Kadis Kominfo Provinsi Jambi dan Kadis Kominfo Kota Jambi.

Selain itu juga dihadiri para petinggi ANTARA Jambi, serta ratusan insan pers yang ikut berpartisipasi menyukkseskan turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024.

Turnamen Mini Soccer ANTARA Cup 2024 ini diikuti 8 tim yang semuanya merupakan insan pers di Jambi. Yakni Tim Tanah Pilih, Tim Iwako, Tim Pers Polda Jambi, Tim Wartawan DPRD Provinsi Jambi, Tim Sailun Salimbai Muaro Jambi, Minta Pers, dan Tim Pers Batanghari.

Turnamen ini berlangsung selama dua hari yakni Selasa 03 Desember 2024 dan Rabu 04 Desember 2024. Dengan sistem hari pertama babak penyisihan grup dan hari kedua babak semifinal dan final.

Dalam sambutan dan arahannya Gubernur Jambi Al Haris menyampaikan apresiasi kepada ANTARA yang telah menyelenggarakan turnamen Mini Soccer antar wartawan tersebut.

Gubernur Al Haris mengatakan, turnamen Mini Soccer ANTARA tersebut dapat menumbuhkan tali silaturahmi bagi para wartawan di Jambi.

“Saya bangga ANTARA kembali mengadakan turnamen bola antar wartawan ini, jadi selama ini bekerja terus, dengan ini bisa saling silaturahmi dan rileks,” ujar Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris juga menyampaikan bahwa peran wartawan begitu penting bagi Jambi dan turut berkontribusi menciptakan Pilkada serentak 2024.

“Keberadaan wartawan ini sangat penting, telah ikut menciptakan kondisi Jambi yang kondusif. Kawan-kawan media saya rasa perlu mendapatkan apresiasi dari kita semua,” pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Kantor Berita ANTARA Jambi Dolly Rosana mengatakan bahwa turnamen mini soccer ini kembali digelar untuk merespos animo yang tinggi dari para wartawan untuk berkegiatan olahraga dan bersilaturahmi.

“Kami dari ANTARA berkeinginan mewadahi para wartawan di Jambi, karena untuk kegiatan seperti ini bisa dikatakan jarang ada. Padahal wartawan juga membutuhkan kegiatan olahraga agar tetap sehat dan bugar,” kata Dolly.

Ditambahkannya, pada perayaan HUT yang mengusung tema “Memperkuat Solidaritas Nusantara”, ANTARA Jambi juga menggelar Turnamen Catur Tingkat pelajar SD, SMP dan SMA se-Provinsi Jambi yang akan diselenggarakan di Rumah Catur 7-8 Desember 2024, dan direncanakan akan dibuka oleh Pj. Wali Kota Jambi Sri Purwaningsih.

“Kegiatan ini juga menjadi ajang kesempatan bagi ANTARA menggandeng para mitra kerja untuk bekerja sama dan berkolaborasi dalam membangun SDM di Provinsi Jambi,” tambahnya.